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SÚMULA:  O Vereador que a esta subscreve, de acordo 

com o Regimento Interno desta Casa, INDICA 

a Secretaria de Governo, Gestão e 

Planejamento com cópia a Direção de Cidade, 

a necessidade da troca das lixeiras ao entorno 

da calçada e das residências do Parque 

Zoobotânico por lixeiras com tampas fechadas, 

no Bairro Bom Jesus. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

As lixeiras que se encontram instaladas ao entorno da calçada e das 

residências do Parque Zoobotânico são abertas, com isso diariamente os macacos saem 

do Parque para revirar as lixeiras em busca de alimentos, muitas vezes levam para 

dentro do Parque sacolas, embalagens dos alimentos, entre outros lixos.  

Desta forma há grandes riscos dos macacos, as tartarugas, entre outros animais 

dentro do Parque se machucarem e também chegara a falecer com as sacolas ou até 

mesmo com algum alimento contaminado ou envenenado propositalmente.  

Outro fator importante que deve ser levado em consideração é a sujeira do lixo 

que fica espalhada na calçada quando os macacos reviram as lixeiras, que trazem mau 

cheiro e perigo para os pedestres que usam a calçada para transitar e realizar suas 

atividades diárias e físicas. As sacolas que são derrubadas no chão acabam 

acumulando água no período das chuvas, podendo haver foco de proliferação do 

mosquito da Dengue, que todos os anos vêm adoecendo milhares de pessoas em nosso 

município, podendo chegar a óbitos. 
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 Contudo especificado acima e outras circunstancias possíveis, é de suma 

importância para a preservação da vida dos animais que habitam hoje dentro do Parque 

Zoobotânico, que seja realizada a troca das lixeiras com tampa para evitar que o pior 

aconteça com os animais, com os moradores do bairro e a população que ali circulam.  

 

Certo de vossa compreensão e com antecipado agradecimento, estima e 

consideração, subscrevo-me. 

 

 

 

Plenário Vereador Arnaldo Corcino da Rocha 

Alta Floresta – MT, 06 de dezembro de 2021. 

 

 

 

 

 

Assinado eletronicamente  

Francisco Ailton dos Santos 

Vereador 
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